

dore mucho calor.

Las enfermedades que se han hecho sentir mas han sido, las catarrales, inflamatorias, gástricas, y reumáticas. Entre los niños muchos sucesos de coqueluche y sarampión; habiéndose observado que á muchos niños les sobreviene inmediatamente al sarampión la tos ferina, ocasionando no pocas defunciones por dicha enfermedad que no obstante de atenderse con todos los recursos del arte se resiste á aquellos terminando de un modo fatal para los inocentes enfermitos como queda manifestado.

Se dió cuenta á la Comisión de haberse oficiado al Instituto medico presentando las tres proposiciones redactadas por el Sr. Director de la misma para que fuesen discutidas cuando lo tubiere á bien el mismo, señalando día para dicho objeto.

Tambien se dió cuenta, de haber oficiado á Don Mariano Battles para encargarse de la redaccion de las efemerides de los meses de Junio, Julio y Agosto; con lo que terminó la sesion.

El Director.

El Sec.

D.º Mafael Commenge

José Albiñana

Sesion del día 28 de Julio de 1867.

Con la asistencia del Sr. Director y Sr. y vice Director Don José Donday se leyó el acta anterior y quedó aprobada.

Acto continuo se procedió á consignar las efemerides correspondientes á dicho mes, haciendo las observaciones siguientes. - Todo el mes de Julio presentó una temperatura propia de la estación, tiempo sereno, soplando por las noches y mañana los vientos del Oeste y el restante del día desde las 10 los vientos del Oriente, advirtiéndose

do, que á fines de mes llegaron á dominar los vientos de E. y N. con tal fuerza, que encapotaron el tiempo resultando algunas tronadas á las que siguió tambien alguna lluvia, continuando la atmosfera cargada de nubes y de nieblas, lo cual hizo descender la temperatura. Hasta el dia 26 bajo una temperatura elevada y un tiempo sereno como hemos manifestado se han presentado calenturas gastricas, gastro-bilioras, indigestiones, diarreas, cólicos, sarampion y algunas oftalmias, y en los ultimos dias del mes ademas de las afecciones ya indicadas se han presentado catarros, oftalmias del mismo caracter, calenturas catarrales y algun reumatismo.

Segun la prensa politica y particularmente la medica, el cólera declina en Tiner, se estaciona en Prusia y hace estragos en los puebllos de la Sicilia y en los principados Danubianos, y se ha encargado por nuestro Gobierno, que se tenga una vigilancia especial sobre las procedencias de Cerdeña.

No habiendo otros asuntos que tratar, se levantó la sesion.

El Director

El Sr. D.

D. Manuel Carreras

José Albisana

Sesion dia 28 de Agosto de 1867.

Con asistencia del Sr. Director y Sr. D. y del Vice-Director Don José Donday se leyó el acta anterior que dando aprobada.

Acto continuo se procedió á consignar los cambios atmosféricos y las enfermedades que han reinado en el presente mes = En la 1.ª quincena de Agosto, se elevó la temperatura en terminos que se dejó sentir el calor bastante considerable, particularmente dos dias que reinó el poniente y hubo un incendio en los montes circunvecinos; en la ultima quincena mas